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Familles Rurales. Association du Bailleul 
Adresse : la Mairie - 72200 Le Bailleul 
 

Compte-rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 15 mai 2012. 
 

Sont présents : Marie-Madeleine Bourges, Marielle Chataignier, Marie-Aude Dehoux, Joël Pilon, Christine Poisson, Roseline 
Portier, Nathalie Séchet, Marie-France Thérouin. 
Sont excusés : Denise Babinot, Sabrina Bazeau, Jacqueline Choisy, Séverine Lhégu, Stéven Le Goff. 
 
La Présidente Roseline Portier ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à Julien Collet et Lucky Ramaharivo qui souhaitent 
rejoindre le CA avec Martine Hermann excusée ce soir. Et, Roseline annonce une merveilleuse nouvelle ; la naissance de Maxime 
Lhégu. 
1) Préparation de l’Assemblée Générale du 8 juin 2012. 
L’AG se déroulera juste avant le spectacle acrogym. Il est convenu d’une durée d’une demi-heure. Pendant ce temps les enfants se 
prépareront pour leur spectacle. 
Rapport financier au 31/12/11. 
Les chiffres sont communiqués par Christine Poisson trésorière : 1 773,09 € sur le compte courant, 1 033,19 € sur le livret A et 
487,37 € en espèces. Le résultat 2011 s’élève à 28,83 €. 
Des éclaircissements sont apportés : l’association a investit dans du matériel pour l’acrogym il y a deux ans. Les salaires et charges 
de l’activité acrogym représentent un gros poste de dépense, il y a aussi la facture de la  Sacem. En dépenses courantes il y a les 
frais de location des salles, l’achat de boissons et gâteaux offerts à l’occasion de la sortie familiale, la chasse aux œufs et l’AG. 
Les autres ateliers génèrent peu d’épargne. 
De plus nous apprenons que les subventions « loisirs familiaux » de la CAF sont changées ; jusqu’alors nous percevions une 
subvention pour les activités familiales (sorties et ateliers réunissant la famille), dorénavant elle est liée à l’emploi de travailleurs 
sociaux. Après l’examen de notre dossier déposé fin avril, une subvention exceptionnelle pourrait nous être allouée, c’est sans 
garantie. 
Par ailleurs, le service des contributions nous réclame le règlement de location des salles alors que le chèque a été envoyé dans les 
temps. La Trésorière les appelle. 
Stéven Le Goff chargé de mission sera présent à l’AG. Il présentera les rapports d’activité du soutien à domicile et de l’association 
intermédiaire. 
Tiers sortant. Quatre personnes sont concernées : Sabrina Bazeau, Marielle Chataignier, Christine Poisson et Nathalie Séchet. 
Rapport moral 2011. 
Activités : balade nature en famille, atelier avec chasse aux œufs, cuisine, acrogym, photo numérique, de fils en aiguilles, atelier de 
Noël enfants et adultes. 
Autres événements : contrôle URSSAF, stand à la 30ème fête des pommes, présence de 2 membres au congrès national FR, 
participation de 2 membres à une commission de réflexion départementale relative à la jeunesse et contribution au téléthon. 
Perspectives 2012. 
Activités annuelles : sortie patrimoine en famille, atelier avec chasse aux œufs, atelier de Noël enfants et adultes. 
Activités saisonnières : « de fils en aiguilles » = 2 groupes de créativité en AM et le soir. « Photo numérique » = groupe 
d’initiation et avancé le soir. « Acrogym » = 2 groupes comme la saison précédente, il sera demandé l’aide des grands dans le 
groupe des petits, un calendrier de présence sera établit. Les inscriptions seront enregistrées lors du forum des associations. 
Les coûts des activités 2012 et de l’adhésion 2013 sont inchangés. 
Une innovation : une rencontre des pré-ados 10-15 ans est programmée le 9 juin 
Organisation de l’AG suivi du spectacle acrogym. 
. Convocation aux adhérents et invitation aux élus municipaux : par mail et portage par Roseline. 
. Liste des émargements : par Roseline. 
. Coordination du spectacle avec Sarah : Sabrina, Nathalie, Marie-France mercredi 23 mai à 10h30. 
. Préparation des salles le 8 juin : à 14 h par Marielle, Roseline, Marie-Aude et Marie-France = chaises et tables. A 17h30 
exposition des travaux par Marie-Madeleine, Marie-France, Joël et Julien dans la salle club où sera servi le vin d’honneur. 
. À préparer également par Marie-France : panneau avec photos des activités, l’affiche de l’association, composition florale dans le 
cône de la décoration de Noël, les réalisations par les enfants et 2 bouquets de fleurs destinés à Sarah et Patricia (seront remis par 
les plus et moins âgés). 
 
2) Recrutement de bénévoles. 
Trois personnes émettent le souhait de rejoindre l’équipe de bénévoles. Ils présenteront leur candidature à l’AG du 8 juin. 
- Julien Collet a l’expérience de la direction d’un centre de loisirs qui intégrait des temps d’accueil d’adolescents. 
- Lucky Ramaharivo est investit dans une association où des jeunes participent à des activités très diverses. 
- Martine Hermann est une jeune retraitée qui désire également apporter son aide à l’association. 
 
3) Orientation des activités 2012-2013. 
. Reconduction de l’atelier « de fils en aiguilles ». Il sera proposé 2 groupes de créativité de 20 séances le mardi après-midi et le 
mardi soir. Forte de sa 1ère expérience Marie-Madeleine souhaite ne pas dépasser 6 personnes par groupe. Les participants 
prendront l’option de travaux semblables (préférable à l’apprentissage des techniques de patchwork et autres) ou différents : goût 
pour des sujets de conception classique ou des exécutions élaborées, que ce soit lié à la couture (création, broderie) ou à la laine 
(crochet, tricot). 
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. Reconduction de l’atelier « photo numérique ». Un groupe de 15 séances le jeudi soir sera conservé mais les séances seront 
scindées afin d’intégrer des débutants ; ces derniers seront encadrés par Julien. Joël accompagnera les plus expérimentés. Comme 
pendant la précédente saison, des sorties thématiques et la participation à une exposition seront proposées. 
. Les autres activités sont reconduites dans l’esprit actuel. 
Il est décidé de ne pas changer le prix des inscriptions. De même le coût de l’adhésion 2012 (24,50 €) est reconduit sur 2013, 
toutefois la Fédération prélèvera 50 centimes supplémentaires aux associations locales : l’association recevra donc 6,25€ au lieu de 
6,75€. 
Toutes les dates 2012 et 2013 seront proposées par les référents à la réunion du CA du 12 juin. Ainsi les calendriers seront prêts 
pour les inscriptions lors du forum des associations le 1er juin 2012. 
 
4) Impliquer les jeunes dans la mise en place d’activités. 
Depuis l’an dernier Roseline et Séverine participent à une commission départementale dont le but est d’amener les jeunes à 
s’investir dans des activités. La marche à suivre n’est pas mûre. Aussi, notre CA décide d’entreprendre une action prochaine 
auprès des pré-ados de la commune. Depuis 2 ans nous proposons une activité acrogym aux enfants du primaire. Maintenant il 
nous semble judicieux de prolonger l’intérêt d’un loisir aux enfants du collège. Quoi ? Finalement, nous proposons de les inviter à 
une rencontre pour qu’ils expriment leurs idées. Ce sera le 9 juin à 11 heures salle club. Nous mettrons un affichage (contenu 
rédigé ensemble) à l’arrêt de bus, distribuerons des prospectus à l’acrogym et en déposerons chez les commerçants. 
 
5) Questions diverses. 

- La sortie à Hollypark du 1er juillet est compromise. D’une part le prix perd de son intérêt sans le bénéfice d’une 
subvention. D’autre part l’association de l’harmonie organise une sortie ce jour là, plusieurs familles concernées par les 
deux activités se sont positionnées. Etant dans l’attente d’une réponse sur le montant de la subvention possible et comme 
la sortie à Hollypark n’était pas annoncée, nous décidons de l’annuler. 

- Depuis deux ans nous proposons un sujet confectionné par les bénévoles au bénéfice du Téléthon ; étui de truffes en 
chocolat, hérissons en pliage. Pour cette année nous recherchons une idée, il est proposé la transformation d’une capsule 
d’expresso en cloche décorée, l’idée n’est pas retenue (trop de temps à passer et visuellement pas assez orientée fêtes de 
fin d’année). 

- Réunions sur la parentalité. Le service « vie quotidienne des familles » propose de faire des réunions débats sur le terrain 
à la rentrée scolaire. Il recherche des associations locales qui accepteraient, à leurs charges la réservation d’une salle et la 
communication locale. La liste des thèmes proposés est distribuée au CA. 

 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la réunion est close. 

Marie-France Thérouin, Secrétaire 
 
 

PS. Lors du prochain CA mardi 12 juin, il y aura notamment à l’ODJ : 
- élection du bureau 
- analyse de la rencontre du 9 juin avec les 10-15 ans 
- validation des activités et calendriers de la rentrée 2012 et projets 2013 
- présence au forum des associations le 1er septembre 
- réunion sur la parentalité 

 


